

## EL ALCALDE VISITA LAS OBRAS PUESTAS EN MARCHA PARA REPARAR LOS DAÑOS OCASIONADOS POR LA TORMENTA DE AGOSTO

- El Canal de Isabel II, encargado de la explotación y mantenimiento del sistema de alcantarillado, también está realizando un estudio con cámaras de televisión tanto del colector principal como de todos los colectores del Sector II “Las Cárcavas”.

**Vva. de la Cañada, 18 de sept.2105.-** El alcalde, Luis Partida, ha visitado esta mañana junto con el teniente de alcalde, Enrique Serrano, distintos puntos del municipio para comprobar in situ la marcha de los trabajos de reparación que se están llevando a cabo en la vía pública como consecuencia de la tormenta del pasado 22 de agosto en el casco urbano. Entre las actuaciones puestas en marcha destaca la reparación de un tramo de 62 metros de longitud del colector principal así como de la canaleta que recoge las aguas de la avenida de España en el puente de El Pinar. Del mismo modo, se han sustituido las rejas de los aliviaderos ubicados en El Pinar por un sistema de rápida evacuación.

“Hemos llevado a cabo las obras prioritarias pero seguiremos realizando en las próximas semanas nuevas actuaciones con el fin de solucionar todos los problemas que la fuerte tormenta ocasionó en el centro urbano y, lo más importante, para prevenir futuros daños en caso de que vuelva a producirse una tormenta de tal magnitud”, explica el regidor.

El plan de actuaciones también incluye la limpieza de arroyos donde vierten los colectores de pluviales, además de otras obras en la vía pública y colectores de saneamiento para atender las necesidades de los vecinos.

### Estudios

Por otro lado, el Ayuntamiento está realizando un estudio topográfico para ver el comportamiento de los colectores en media docena de puntos del municipio. En función de las conclusiones, se valorará la puesta en marcha de nuevas actuaciones. También en aquellos casos donde se detectó la entrada de aguas fecales en las casas, se están valorando distintas alternativas de desvíos y alargamientos de colectores para evitar, en la medida de lo posible, futuros problemas.

Además de este estudio, encargado por el propio Ayuntamiento, el Canal de Isabel II- responsable de la explotación y mantenimiento del sistema de alcantarillado del municipio- también está realizando un estudio con cámaras de televisión tanto del colector principal como de todos los colectores del Sector II “Las Cárcavas” para comprobar el estado de las redes de saneamiento y detectar posibles averías producidas por la tormenta.